

SINOPSIS

Permasalahan yang terjadi di BUMDes Panggung Lestari ialah dalam sistem pelaporan serta pertanggungjawaban, dimana BUMDes Panggung Lestari masih menggunakan pencatatan secara manual atau belum menggunakan pencatatan secara sistematis. Kemudian pada tahun 2017 BUMDes Panggung Lestari menggunakan pencatatan keuangan secara sistematis dengan menggunakan Sistem Aplikasi Akuntansi BUMDes (SAAB). Digunakannya sistem pencatatan keuangan ini diharapkan dapat membantu memudahkan pegawai BUMDes dalam melakukan pelaporan keuangan serta menjadikan aplikasi ini sebagai alat transparansi anggaran dalam proses pertanggungjawaban.

Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui efektivitas dari Sistem Aplikasi Akuntansi BUMDes dalam melakukan pengelolaan BUMDes di Desa Panggungharjo Kabupaten Bantul. Tipe penelitian yang digunakan oleh penulis dalam penelitian ini adalah deskriptif kualitatif. Teknik pengumpulan data adalah wawancara, observasi, dan dokumen terkait dengan penelitian. Teknik analisa data dalam penelitian ini dilakukan secara kualitatif.

Hasil penelitian yang diperoleh menunjukkan bahwa pengelolaan BUMDes Panggung Lestari di Desa Panggungharjo Kabupaten Bantul berjalan baik dari tahap perencanaan hingga pelaporan serta pertanggungjawaban berdasarkan aturan-aturan dalam PERMENDES Nomor 4 Tahun 2015 Tentang Pendirian, Pengurusan Dan Pengelolaan, Dan Pembubaran Badan Usaha Milik Desa. Untuk Efektivitas dari Sistem Aplikasi Akuntansi BUMDes (SAAB) berjalan cukup efektif dikarenakan masih adanya indikator yang belum berjalan dengan baik yaitu dari 5 unsur dalam indikator efektivitas menurut Gibson ada 2 yang belum efektif yaitu unsur keadaptasian dan keberlangsungan hidup.

Berdasarkan dari hasil penelitian yang telah didapat, saran yang tepat diberikan antara lain (1) BUMDes Panggung Lestari dapat meningkatkan kualitas pegawai dalam bidang IT agar dapat mengembangkan sistem aplikasi pencatatan keuangan sendiri. (2) sosialisasi mengenai Sistem Aplikasi Akuntansi BUMDes (SAAB) tidak hanya di berikan kepada para tamu study banding namun juga kepada masyarakat secara menyeluruh serta dilakukan pertemuan antara masyarakat desa dengan manajemen BUMDes dan pemerintah desa agar dapat terjalin kerjasama dalam melakukan transparansi anggaran.

Kata Kunci : Efektivitas, Sistem Aplikasi Akuntansi BUMDes, Pengelolaan